

Morale. — Si les catholiques du Manitoba et de l'Ouest avaient soin de sortir la fourche que les traités de Paris et l'acte de 1867 leur ont mis en main, il est fort probable que les fantoches qui jouent aux terroristes parce qu'ils nous voient tremblants, se hâteraient bien vite de rentrer dans son fourreau leur grand sabre de bois !  
Qu'en pensez-vous lecteurs ?



### LA CATHEDRALE

Malgré la saison qui avance et le froid qui ne se fait point trop prier pour nous visiter, les travaux de la cathédrale avancent. Tandis que la superbe charpente de fer disparaît sous les chevrons et la couverture de planches, toute une forêt de piliers, briques et ciment pousse par enchantement sur toute la surface de l'intérieur. Le plancher est en partie terminé et de nouveaux échafaudages seront bientôt dressés jusqu'à la voûte.



### CONGRES DES INSTITUTEURS

Le manque d'espace nous oblige à remettre au prochain numéro, le compte rendu du dernier congrès des Instituteurs manitobains.

### PREMIERE GLACE.

Vendredi le 18 octobre dernier, ceux qui ont la bonne habitude de faire une promenade matinale sur les bords de la Rivière Rouge ont eu le plaisir (!) de voir une légère épaisseur de glace tout le long de la rive. A huit heures du matin le thermomètre ne marquait encore que 13 degrés au dessus de zéro.

### DECES.

Nous recommandons aux prières de nos lecteurs:  
Marie-Philomène Boucher dite Sr St-Honorat des Sœurs de la Charité de Québec.

M.L. Elizabeth Charlebois dite Sr Marie Salomé des Sœurs Grises d'Ottawa,

Marie-Paméla Drapeau; Sr Ste-Elizabeth des Sœurs de la Charité de l'Hôpital-Général de Montréal.

Sœur Marie Ezilina Hébert des Sœurs des Saints noms de Jésus-et de Marie, Montréal.